

PlantaDoce.

ADN

AMA promociona talento 'in house' para su dirección general

La aseguradora, que presta servicio a profesionales sanitarios, ha nombrado a José Luis Bahillo como nuevo director general de la compañía.

PlantaDoce
10 sep 2019 - 10:58



AMA renueva su cúpula directiva con talento de la casa. El consejo de administración de la aseguradora, la mutua de los profesionales sanitarios, ha nombrado a José Luis Bahillo como nuevo director general de la compañía, según ha informado AMA en un comunicado.

Bahillo cuenta con una amplia trayectoria en el ámbito de las empresas de seguros, a las que ha dedicado toda su carrera profesional. También tiene gran conocimiento de la mutua, en la que ha trabajado los últimos siete años como delegado de la oficina de Madrid de la calle Hilarión Eslava.

AMA aumentó un 1,5% las primas devengadas de seguros directos en 2018, hasta

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/ama-promociona-talento-in-house-para-su-direccion-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

alcanzar los 175,3 millones de euros. Por otra parte, a cierre del año pasado, el número de pólizas contratadas con la mutua ascendió hasta 552.823, lo que supone un crecimiento del 1,87% respecto al año anterior.

No obstante, **el beneficio neto de la aseguradora cayó un 62%, hasta 5,1 millones de euros en 2018 frente a los 13,4 millones registrados en el ejercicio anterior**. Según AMA, este descenso se debió al contexto de volatilidad financiera a nivel global.